

Le responden a Petro por trino donde compara el azúcar con el consumo de drogas

El senador comparó al azúcar con la cocaína por medio de un tweet que despertando diversas reacciones la industria azucarera del Valle del Cauca.



📷 Crédito de foto: Especial para 90minutos.co

Luego del trino publicado por el **senador Gustavo Petro** en el que comparó al azúcar con la cocaína, gran molestia por parte de empresarios y dirigentes políticos del Valle del Cauca ha generado dicha comparación, quienes indicaron que la **industria azucarera ha promovido en gran medida el desarrollo del país**.

“Tenemos 250.000 hectáreas sembradas para producir una de las **peores drogas de la historia** de la humanidad: **el azúcar**”, manifestó Petro en su tweet en respuesta a María Fernanda Cabal tras el fallo de la Corte Constitucional.

Luego de lo ocurrido, el presidente de Asocaña, Juan Carlos Mira, le contestó al senador que estaba equivocado, **adjuntando una fotografía del congresista con su mano en una taza de azúcar**.

Por otro lado, la **gobernadora del Valle del Cauca, Dilian Francisca Toro** junto con algunos congresistas rechazaron las declaraciones de Petro, argumentando que dicho negocio ha generado empleo, **“estamos generando empleo, empleo directo, empleo bueno, empleo sano, empleo en el cual la gente tiene mejores condiciones de vida”**. Asimismo, manifestó que **“No se puede comparar los cultivos ilícitos y del narcotráfico con la economía legal de la caña que nos está generando empleo y mejores condiciones de vida”**.

Lea también:

[Este lunes cerrarán el túnel mundialista para reparar daño por robo de cableado \(https://90minutos.co/cerraran-tunel-mundialista-robo-cableado-10-06-2019/\)](https://90minutos.co/cerraran-tunel-mundialista-robo-cableado-10-06-2019/)

Por su parte, el **representante a la Cámara vallecaucano, Fabio Arroyave**, le pidió al Senador Gustavo Petro, que **no ataque la producción de caña de azúcar y defienda los cultivos de coca** o marihuana. “Actualmente el sector cañicultor genera **286 mil empleos** entre directos, indirectos e inducidos. Cerca del **65% de las familias de los 50 Municipios** cañicultores están vinculados económicamente con la agroindustria, de manera directa, indirecta o inducida”, agregó también que “hoy en Regiones **donde se cultiva coca y marihuana hay muerte, violencia**”.

Por último, la mandataria indicó que “es un orgullo de la región, es algo que yo creo que nuestra región desde el punto de vista agroindustrial ha generado, **no solamente es el azúcar, también la panela**, aquí viven 186 familias, viven de la caña de azúcar. Yo sí creo que un debate que no se puede comparar”.

Otras noticias:

[CVC reportó aumento del 10 % en las lluvias esperadas durante el mes de mayo](https://90minutos.co/cvc-repoto-aumento-10-lluvias-esperadas-durante-mes-mayo-10-06-2019/)
(<https://90minutos.co/cvc-repoto-aumento-10-lluvias-esperadas-durante-mes-mayo-10-06-2019/>)